

# みんな集まれ！ ミックスジュース 1月号

ナースリー組クラス通信

担任：宇治田沙季

坂本 真理

大松 夕可里

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

おかげさまで、本年も無事、年を越すことができました。私たち大人は、年代わりで新たな気持ちに切り替わった気がしていますが、子ども達は日々新しい気持ちで過ごしているように見えます。一日一日の成長が頼もしいですね！

残すところ、最後の学期となりましたが、今月からも、一日一日を大切に、子ども達と歩んでいきたいと思えます。

どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 友達との関係性♡

新しいお部屋になって、少しずつ多く見られているのが、友達同士の関りです。今まで仲が良かった子だけでなく、クラスの子それぞれに意識を持って関わろうとする姿が、本当に多く見られるようになってきました。お給食が苦手な子が同じ机にいるのを見つくと、「がんばって！」「一回食べてみたら？美味しいよ〜♪」「食べさせてあげよか〜？」とそれぞれに先生の真似をしながらも、思いやりのある言葉を掛けてくれます。それは、みかん組もりんご組もどちらも！

それ以外にも、泣いている子がいれば、以前自分がしてもらっていたように、泣いている子がいれば、以前自分がしてもらっていたように、泣いている子の頭を撫でてあげ、「大丈夫だよ。」「寂しいの？」と優しく声を掛け、寄り添ってくれる姿も。5月に、取り合いをしていた姿からは想像もつかない、それぞれの相手を使う気持ちが沢山見られ、ほっこり温かい気持ちになる瞬間でした♡（おもちゃの取り合いが無くなったわけではありませんが笑）子ども達の成長が、本当に嬉しいです！

## メタセコイヤ集めたよ！

親子イベントで使った素材の中に、メタセコイヤの実があったのを覚えていますか？

あれは、子ども達と園庭であつめた物です♪  
拾いに行く事を伝え、外に出ると、沢山落ちて  
いる実に大喜びの子ども達！「松ぼっくり見つ  
けた。」「どんぐり見つけた。」と、間違えなが  
らも、沢山集めてくれました(^)子ども達っ  
て、拾ったり集めたりが本当に好きですよ！  
その後の外遊びでは、今度は、葉っぱを集める  
子ども達でした♪



## 落ち葉遊び

秋から冬にかけて、園庭には落ち葉がいっぱい♪その落ち葉で、子ども達と思い切り遊びました。袋やボールに沢山集めたり、テープに1枚1枚選んで貼ったりと、子ども達それぞれに楽しむ姿が沢山見られました。中でも、りんご組の子ども達は、沢山集めて先生やお友達にける事を、みかん組の子ども達は空に巻き上げながらお祭りのリズムで「わっしょい、わっしょい♪」と、又、みかん組では近くでお掃除をしていた園田先生にご飯を作ってあげる姿も♡

クラスそれぞれの楽しみ方もあり、同じ遊びでもそれぞれに違いがあって面白い♪子ども達って本当に、遊びを見つけるプロだし、発想が豊かですね(^)♪



## 今月の主な遊び・活動

- ペンやテープ、マーカーやはさみ等、色々な道具と紙を使って食べ物を作って遊びます。
- パラバルーンで遊びます。

## お願いします

- カップや容器等の廃材があれば、遊びに使いたいのので、お持ち頂きたいです。ご協力をお願いします。